

Pressenotiz

Ausstellung im Landgericht Münster
„Passion an Delight“ – Aquarelle und Ölbilder

Der Münsteraner Bernd Biallas präsentiert in der Zeit vom 23.12.2020 bis 11.12.2020 unter dem Titel „Passion an Delight“ zahlreiche seiner Werke im 1. Obergeschoss des Landgerichtsgebäudes.

Die im impressionistischen Stil gemalten Bilder beeindrucken durch ihr Vielfalt: die Aquarelle sind teils luftig-durchscheinend, teils kräftig in der Farbgebung. Die Ölbilder sind oftmals grob gespachtelt, aber auch fein verlaufend oder verwaschen. Bei den Motiven herrschen maritime Impressionen vor, und zudem gibt es Stadtansichten, Akte und Landschaften.

Allen Bildern gemeinsam ist die Farbigkeit, der Rausch der Farben und des Lichts.

Die Werke können während der Öffnungszeiten des Landgerichts (montags bis freitags in der Zeit von 7:30 bis 16:00 Uhr) besichtigt werden.

Münster, 12.10.2020